

Koordinator KGR Beri Penghargaan Kapolres Kediri Kota Berhasil Ungkap Pelaku Pengeroyokan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALIS.ID

Nov 10, 2023 - 19:06



Koordinator Kediri Guyub Rukun (KGR) Sisanto memberikan penghargaan kepada Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra berhasil ungkap kasus. (Foto: ist)

KOTA KEDIRI – Puluhan karangan bunga berisi ucapan selamat dari berbagai elemen masyarakat tampak berjejer di halaman Polres Kediri Kota.

Rangkaian bunga itu juga sebagai bentuk penghargaan dan apresiasi serta ucapan terimakasih kepada Polres Kediri Kota, dalam pengungkapan kasus yang menjadi perhatian publik yakni pengeroyokan di Jalan Inspeksi Brantas Kota Kediri, beberapa waktu lalu hingga korban meninggal dunia.

Tampak apresiasi tersebut diberikan oleh Pemerintah Kota Kediri, Warga Kota Kediri, Kediri Guyub Rukun (KGR), Militan Keadilan Kota Kediri, Mae Cah-cah

Kota Kediri, Pasukan Sehat selalu dan berbagai elemen masyarakat lainnya.

Bukan hanya mengirim karangan bunga, Koordinator Kediri Guyup Rukun, Sisanto juga menyerahkan penghargaan yang diberikan langsung kepada Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra. S.I.K., M.Si.

"Kami rasa tidak berlebihan jika kami Masyarakat memberikan apresiasi kepada Polisi yang bekerja keras dan bergerak cepat dalam menangani kasus ini hingga pelaku bisa terungkap, karena apresiasi ini sebagai bentuk ucapan terima kasih dan dukungan pada Polres Kediri Kota," jelas Sisanto kepada wartawan di Polres Kediri Kota, Jumat (10/11/2023)

Sementara itu, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra mengucapkan terima kasih kepada semua elemen masyarakat yang telah membantu pengungkapan kasus tersebut sehingga pelaku bisa kita proses sesuai hukum yang berlaku.

"Dalam pengungkapan ini kami tidak sendiri, namun juga berkat bantuan warga masyarakat yang senantiasa proaktif dalam turut menjaga kondusifitas Kota Kediri ini, jadi kami atas nama Polres Kediri Kota menyampaikan terima kasih juga kepada seluruh masyarakat atas dukungannya," ungkap Teddy.

Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan keamanan di Kota Kediri agar lebih kondusif aman dan nyaman, karena keamanan merupakan tanggung jawab kita bersama.

Teddy menyebut soal respon cepat dalam menanggapi laporan dan keluhan masyarakat adalah sudah menjadi tugas pokok kepolisian termasuk Polres Kediri Kota.

"Kami sangat mengatensi terhadap kasus yang menjadi perhatian publik ini, dan kami menghimbau kepada masyarakat agar jangan segan-segan untuk melaporkan kepada kami apabila mengetahui adanya tindak kejahatan," ungkapnya.